
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- El Monje Que Vendio Su Ferrari - 
 

 

Reflexión: bueno primero que nada este libro trata 

sobre como a Julián Mantle lo consumía el 

trabajo y la ambición por tener más y a pesar de 

eso no se sentía feliz y cuando  el vio la 

oportunidad de dejar esa vida que no estaba 

disfrutando el dio un gran ejemplo que lo 

queremos no siempre es lo que realmente 

necesitamos, probablemente sin dinero no podemos 

conseguir la vida que idealizamos en nuestra 

mente la mayoría de la gente busca tener una 

mejor casa, mejor ropa de las mejores marcas, mejor carro incluso poder viajar 

a donde quiera sin importar el costo, la avaricia y la codicia son unas de muchas 

características que tienen todos los  humanos y hasta cierto punto esta bien en 

mi opinión por que eso hace que tengamos metas pero también esto te puede llegar 

a consumir y solo enfocarte en tener más y olvidarte que tienes una vida y que a 

pesar qua hagas más grande tu fortuna cuando quieras gastarla probablemente 

te quede poco tiempo en la tierra, entonces hay que aprovechar nuestra vida y 

aunque el dinero te ayuda en la vida no es lo principal y tampoco hay que dejarse 

consumir por él, a veces hay que reflexionar por un momento y preguntarse que 

es lo que queremos y que es lo que necesitamos. 

 

 

 

 

 

 

 

 “Hay que vivir con moderación, huir siempre de los extremos.” 

                                                              El monje que vendió su Ferrari Robin Sharma 

 

 


